



入中だより

令和4年7月11日

No.6 熊野市立入鹿中学校

<http://www.kumano-city.ed.jp/jsiruka/>

暑い日が続いています。ですが、もうすぐ楽しい夏休み。期末テストも終わり、1学期のまとめをしています。夏休みに入る前に、「防犯・交通安全教室」と「救急救命法講習会」を行いました。休み中は学校から離れる開放感がありますが、犯罪や危険なことから自分で自分の身を守ったり、困っている人を助けたりすることがあるかもしれません。事件・事故に巻き込まれないことが一番ですが、長い人生です。将来、万一そのような場面に出会ったとしても、今回の講習で学んだことが「いざという時、役立つ」ものになってほしいと思います。

★7月1日（金）防犯・交通安全教室



不審者に手をつかまれた時の逃げ方を学びました。警察の方に指導を受けながら、生徒同士で実際に動きを確認しました。相手が強い力で握ってきても、腕の振り上げる角度やひじの使い方、上手に腕を振り切り相手から逃げることができました。

★7月5日（火）救急救命法講習会



◎生徒感想より

- ・コロナとかでやる手順が違っていただけ、改めて周りの人を助けることができるようになってよかった。
- ・6年生にやったっけ??というくらいでした。使うことがない方がもちろんいいですが、いざという時AEDなどが使えたらいいです。
- ・知識はつけておいた方がいいが、起きない方がいい。